

今月の山柳



さわやかな秋空を彩る鮮やかな紅葉の紅衣が、出不精な私を誘ってくれる。

身近な行楽で、錦織りなす奥八女の秋を満喫したい。

八女川柳会 安達 昇

今月の色



紅花の濃染。王侯貴族の紅花染の愛好が最高潮となった平安時代からの色名。



今年、台風の直撃を逃れたので百日草(浦島)が大人の背丈ほどにも成長し夏の初めから中秋の頃まで元気に咲き続けた。律儀な花で上の花が盛りを過ぎる頃には下の側枝から花芽が伸びている。毎朝枯れ花を切り落とすのが日課となった。乾燥に強く、切り花にしても日持ちするので夏場の仏花として毎年、祖母が大事に育てていた。若い頃はハデな色と姿の洋花を好んだ時もあったが年とともに浦島の上品な和の色に魅かれるようになった。



水田天満宮(筑後市)



筑後市蔵数 田島 サキヨ

パステルを削り、指で紙に伸していくと、幻想的な色が浮び上ります。そのやわらかな風合いに魅了され、月2回の教室を楽しんでいます。

この作品は「筑後市の名所を描く」をテーマに書いた、水田天満宮です。まず、取りかかる前に神社を訪ねると、以前より若い人が多いのには驚きました。

30数年前、仲人をした折り記念写真に納まった、思い出の場所でもあります。由緒ある天満宮。心して仕上げねばと思いつつ、取り組んだ作品です。今月は七五三。元気な子供達で、賑わうことでしょう。

こんにちは。八女警察署です。



皆様、こんにちは。八女警察署生活安全課の内野です。全国地域安全運動期間中の10月13日、管内の金融機関において、職員の方々や防犯指導員、少年補導員のボランティア団体の方々と一緒にニセ電話詐欺被害防止キャンペーンを開催しました。

キャンペーンではATMを利用する高齢者の方々に対し、最近のニセ電話詐欺の手口等を紹介して被害防止のための注意喚起を行いました。

今年の福岡県内のニセ電話詐欺の被害額は、10月末時点で約8億円となり、昨年一年間の被害額である約6.7億円を既に突破して、とても厳しい状況となっています。

一方、地域の皆様方のご協力もあり、被害阻止件数や被害阻止額が増加するなど各種対策の一定の成果も見られます。今後も八女警察署では、「一声かけて被害ゼロ」を目指して各種対策に取り組んでまいりますのでご協力のほどよろしくお願ひします。



坂本繁二郎先生作の『耕作白馬』の模写画について 八女学院中学校3年 宮川倫太郎君

今年も11月3日(文化の日)に坂本繁二郎先生の画業を讃える『帰居祭』が催される。そのポスター作成のために、先生の油彩画『耕作白馬』を水彩で模写してもらった。

この絵は昭和11年(1936)に完成した先生79歳のときの10号の油彩画であり、先生の画業50年展などに発表され、「馬と人間との深い生活関係がしのばれる」として高い評価を得た。

倫太郎君は、猛暑の夏休み中にこの絵の模写に挑戦して、白を基調とした不思議な色調を見事に表現し、とくに、馬の左半身の淡いブルーの影の表現に苦勞し、一つの体得を経験したと思う。「影は黒い」と思いこむ誤りをこの模写で実感できたのではないだろうか。幼稚園児以来の指導が実をむすんだと私は喜んでいる。

(杉山絵の教室 杉山 亞土)



西日本新聞 地域見守り隊



西日本新聞筑後八女部会では、一人暮らしの高齢者や高齢のご夫婦などが安心して毎日の暮らしを送れるように、地域見守り隊を発足しました。新聞は毎日同じ時間に、同じルートを通じたスタッフによって配達されます。「あれ?いつもと違う」にいち早く気づける私たちが、このまちの安全安心を見守ります。西日本新聞をご購読のお客様は誰でも無料で登録できます。

手続きは簡単です●お近くの西日本新聞エリアセンターへ電話、FAX、メールなどでお申し込み▶数日間新聞がたまっているあるいは室内灯がつきっぱなしなど異常を発見したら▶ただちに呼びかけ等安否確認をします▶その後必要に応じて緊急連絡者や民生委員さんなどへ連絡します。登録事項はお名前、ご住所、電話番号、緊急時連絡先等です。詳しくはお近くの西日本新聞エリアセンターへお尋ねください。



道の駅たちばな 秋の大収穫祭 2017年11月23日(土)→26日(日) ステージイベントは 25日・26日

恋ほたる 秋の大収穫祭 11/3(金)~5(日) 豪華景品多数 秋の大抽選会 期間:11月3日(金)~5日(日) 時間:9時30分~16時 場所:南エントランス特設コーナー